

Oh, es riecht gut...

Diesmal ging es mit „Eltern-Taxi“ nach Eubabrunn zu unserem vorweihnachtlichem Nachmittag. Ein wunderschöner Weihnachtsbaum und das nette Team des Freilichtmuseums begrüßten uns. Dann ging es in die „Backstube“. Schürzen umbinden und los: Teig ausrollen, ausstechen, zwischendurch mal naschen – es machte allen Riesenspaß. Die Verzierung der Plätzchen gelang den Mädchen etwas besser. Nach einer Stunde Backvergügen kümmerten wir

uns um die Tiere auf dem Hof. Wir fütterten die Hasen, setzten das Gatter der Schafe um, striegelten und bürsteten das Pferd Linda. Auch kurz reiten durften wir. Am Ende bekam jeder eine Tüte voll leckerer Weihnachtsplätzchen – hm... Ein herzliches Dankeschön an den Klingenthaler Wandersportverein, das Team im Freilichtmuseum und die Eltern, die uns fuhren. Wir wünschen allen eine schöne Adventszeit.

Klasse 4b mit C.Schmidt

